

Safari Solat Subuh Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://sukabumi.journalist.id)

Aug 22, 2023 - 10:19



Aipda Hendarko babin polsek ciracap

Safari Solat Subuh Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 22 Agustus 2023 - Dalam semangat kebersamaan dan kerukunan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, Kasium Polsek Ciracap, Aipda Fitriawansah, melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Mesjid Jami An.Nur, Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, 22 Agustus 2023.

Kegiatan yang dimulai pukul 04.55 WIB tersebut dihadiri oleh Aipda Fitriawansah dan sejumlah warga masyarakat. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian, tokoh agama, ulama, dan masyarakat setempat serta menerapkan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien (Program "Aa Dede") yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H.

Safari Sholat Subuh berjamaah ini merupakan bentuk nyata kolaborasi positif antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan keharmonisan serta menjaga ketentraman lingkungan. Aipda Fitriawansah mengajak seluruh peserta untuk senantiasa menjaga semangat kebersamaan dalam menjalankan ibadah serta berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Fitriawansah juga berkesempatan berdialog dengan para tokoh agama dan ulama. Diskusi mengenai upaya pencegahan tindak kriminalitas serta langkah-langkah untuk mempererat kerukunan antarumat beragama menjadi salah satu bahasan penting yang diangkat.

Kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah ini diharapkan akan menjadi langkah awal yang menginspirasi interaksi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan. Dengan semangat kebersamaan dan komitmen bersama, diharapkan Kabupaten Sukabumi akan semakin menjadi daerah yang aman, damai, dan penuh rasa persaudaraan.